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小樽にてガバナー補佐会議開催 !!!

地区代表幹事

（小樽南RC）
斎藤 仁

去る１月２０日 (土 ) 午後１時３０分よ
り、小樽市稲穂にある「オーセントホテ
ル小樽」にて松浦年度初、通算で３度目
となるガバナー補佐会議が開催された。
エレクト年度の一昨年２０２２年１２月
に同会場にて、次年度ガバナー補佐会議
が開催されて以来のメンバー集合である。
開会に先立ち、配布資料と出村ガバナー
エレクトからスナックチョコの配布を確
認させていただくと、今後の報告と予定
発表で緊張していたガバナー補佐の面々
から、微かに笑いが起こった。
会議は、松浦ガバナーの挨拶、嵯峨、福
井両研修委員 PGからの挨拶と続いた。
福井 PGからは今月で私も後期高齢者と
自虐的に面白おかしく話され会場は一気
に和やかになった。
ガバナー補佐・補佐代理が、各グループ
クラブの現状報告と、下期に開催される
RI テーマ、地区目標を踏まえた IMに関
する予定を発表した。その後休憩を挟み、
松浦ガバナー仕切りによる約３０分の
ディスカッションを通じ、今後継続しな
けなければならない地区とクラブへの支
援を再確認していただいた。
後半は、出村GEから地区ロータリー財
団の現況報告。続いて嵯峨 PGが、米山
奨学会理事として日本のロータリーが世
界に誇る米山記念奨学会の成り立ち、歴
史に関しお話しいただいた。巷間言われ
る、アジアからの留学生を支援するより、

国内の恵まれない学生を援助できないか
という意見に対する答えを嵯峨 PGから
とても簡潔に説明していただいた。
下期に実施される地区事業も、担当地区
委員長から報告された。一つ目は、５月
３１日 (金 ) から６月２日 (日 ) までの２
泊３日で、小樽市天狗山「おこばち山荘」
を会場に行われる「第２１回RYLAセミ
ナー in おたる」の概要説明を斉藤朋博地
区RYLA委員長 ( 札幌幌南RC) が行い、
二つ目は、４月６日 (土 ) から１泊２日
で小樽市朝里川温泉の朝里クラッセホテ
ルで行われる新会員宿泊研修セミナー
を、西方洋昭地区新会員研修小委員会委
員長 (岩見沢RC) から説明された。どち
らの事業もガバナー補佐の皆さんの多大
なるご協力お願いいたします。と両委員
長から異口同音に発せられた。
最後は私から５月２５日 (土 ) からシン
ガポールで開催される国際大会のご案内
をさせていただいた。中山地区幹事作成
のシンガポールの観光案内動画をご覧い
ただき、地区として多くの参加をお願い
いたしますと締めさせていただいた。最
後は、国際協議会から帰国してすぐの出
村GEに閉会の挨拶をいただき、ガバナー
補佐会議は無事終了した。

国際ロータリー２５１０地区

ガバナー補佐会議の様子
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